



“Una vergüenza para España”: Ministro de Exteriores israelí lamenta protestas propalestina en la Vuelta

Description

El canciller Gideon Sa'ar condenó las manifestaciones a favor de Palestina durante la carrera ciclista, mismas que frenaron la última vuelta, que se realizaba en el centro de Madrid.

“La turba propalestina escuchó los mensajes de incitación y arruinaron la carrera ciclista La Vuelta. De esta forma, el evento deportivo que siempre ha sido un motivo de orgullo para España, fue cancelado”, aseguró en la red social X.

Hace unos días, el presidente del Gobierno de España lamentó no tener una bomba atómica para "detener a Israel".

Hoy alentó a manifestantes a salir a la calle.

La turba pro-palestina escuchó los mensajes de incitación – y arruinaron la carrera ciclista "La Vuelta". De esta forma,...

— Gideon Sa'ar | ?????? ??? (@gidonsaar) [September 14, 2025](#)

Sa'ar culpó al presidente español, Pedro Sánchez, de las movilizaciones y violencia durante la justa deportiva. “Sánchez y su Gobierno [son] una vergüenza para España”, puntualizó.

La edición de este año de La Vuelta estuvo marcada de inicio a fin por las manifestaciones a favor de Palestina.

Durante casi un mes, las personas se congregaron en los distintos puntos de la competencia para arremeter contra el equipo Israel Premier Tech (IPT), al que distintas organizaciones de la sociedad civil acusan de servir como instrumento de sportswashing de las acciones de Tel Aviv.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Septiembre 2025